



かま 公民館だより



12月号

令和4年12月1日 発行 編集・発行 嘉万公民館
〒754-0601 秋芳町嘉万4608-3 TEL 64-0001/FAX 65-2431

おしらせ

『KAMA～AKAGOイルミナイト』の開催について

コロナ禍で閉塞感が漂う中、『少しでも町を明るくしよう』という目的のもと始まった「KAMA～AKAGOイルミナイト」を、本年度も下記のとおり開催します。

嘉万・赤郷地区の公民館を中心に、3万球の光で暗闇を明るく照らします。ご家族、ご近所お誘いのうえ、ぜひご観覧ください。



主催

「KAMA～AKAGOイルミナイト」嘉万実行委員会、赤郷地区振興会

点灯期間・時間

令和4年12月18日(日)～令和5年1月4日(水) 毎日16:00～24:00に点灯

イルミネーション設置場所

嘉万公民館、旧嘉万小学校、八代ぬくもりの里、半田公会堂、青景園、殿河内地区ふれあい花壇
赤郷公民館、旧赤郷小学校、ほっとビレッジ美東、美東地域協力民家

スタンプラリーにご参加ください



5か所すべて達成された方に、
抽選でささやかなプレゼントをお贈りします。

スタンプ設置場所

- ①嘉万公民館 ②半田公会堂
- ③八代ぬくもりの里 ④赤郷公民館
- ⑤旧赤郷小学校

※詳細はホームページ等でご確認ください。

点灯式を行います

日時 12月18日(日) 16時から

当日の16時からイルミネーションの点灯を開始します。

場所 嘉万公民館

内容(予定) ※内容は変更になる場合があります。

- *キッチンカー出店
- *花火の打ち上げ(18時頃から)



イルミネーション設置ご協力をお願い

実行委員のみなさんを中心に、下記の日程でイルミネーションの設置を行います。御協力いただける方は、下記の日時に各設置場所にお越しください。御協力のほど、よろしくお願いします。

(悪天候の場合、11日(日)、以降17日(土)、18日(日)に順延)

【設置日時・場所】

- ・12月10日(土)午前 9時～ 嘉万公民館、旧嘉万小学校、殿河内地区ふれあい花壇 / 午前11時～ 半田公会堂
- ・12月11日(日)午前 9時～ 八代ぬくもりの里

年末年始の休館について

12月29日(木)～1月3日(火)は公民館・出張所は休館となります。リサイクルステーションについては、通常どおりご利用いただけますので、収集している品目をご確認のうえ、ルールを守って正しくご利用ください。

庭木の剪定作業をしていただきました

山田 祐弘さん、西村 哲昭さん、徳田 成美さんが、公民館の庭木の剪定をしてくださいました。少し汗ばむような陽気の中、丁寧に作業をしてくださり、伸び放題になっていた庭木がとても綺麗になりました。ありがとうございました。地域のみなさんも、すっきりとした庭木をぜひご覧になってください。



11/17

公民館で避難訓練を行いました

公民館内での火災発生を想定した避難訓練と消火訓練を行いました。今回は、公民館で活動をされている「忘れん脳作り倶楽部」のみなさんに、訓練に参加していただきました。消防職員の方に積極的に質問をしておられ、意識の高さを感じました。ご協力いただきありがとうございました。

11/19

「秋季市民総社会参加活動」活動が行われました

各地区でゴミ拾いや花壇への花の苗植えが行われました。当日はみなさんの取り組みにより、たくさんゴミが集まりました。また、花の苗植えも行われ、地区内の花壇が春とはまた違う表情を見せてくれています。活動にご参加いただいたみなさま、当日以外の日に活動に取り組まれたみなさま、ご協力いただき誠にありがとうございました。



放課後子ども教室

10/23

秋芳まるごと自然教室 落花生の収穫を行いました



たくさん収穫できました！

八代ぬくもりの里にある畑で、落花生の収穫を行いました。さつまいもはイノシシの被害を受け、収穫できませんでした。落花生は順調に成長し、たくさんの量を収穫することができました。



収穫後はとれたての落花生を塩ゆでと、アドバイザーの中村さんの畑で収穫されたさつまいもを調理し、参加者全員で味わいました。初めて落花生の塩ゆでを食べる参加者が多かったようで、「おいしい」「ちょっと苦いかも」と様々な声が聞こえてきました。次回は12月4日(日)にそば打ちを行います。ぜひご参加ください。

11/17

秋芳桂花小学校放課後子ども教室 お抹茶のたて方を教わりました



講師に阿武 雅子さん福田 昭子さん、中村 早央里さんをお迎えし、「おいしいお抹茶をいただきましょう(作法編)」をテーマに活動を行いました。



今回は、先生方に教わりながら、実際に子どもたち一人ひとりが自分でお抹茶をたてました。慣れない道具に苦戦する姿もありましたが、先生方のお手本を真似しながら、また2年生以上の子どもたちは、昨年の経験を思い出しながら、お抹茶をたてていました。

阿武先生に「二服目を飲みたい人はいますか？」と聞かれたときには、たくさん子どもたちの手が挙がりました。子どもたちは、「おいしいからもっとたくさん飲みたい！」「苦いけどちょっと甘いと思う」とさまざまな感想を聞かせてくれました。

